

Tatkraft der Viehpfleger ist auf tägliche Planerfüllung gerichtet

Durch die immer bessere Versorgung der Bevölkerung unserer Republik mit Nahrungsmitteln aus der eigenen Produktion leisten wir Genossenschaftsbauern und Arbeiter in den LPG, VEG und kooperativen Einrichtungen der Landwirtschaft einen bedeutenden Beitrag zur Erfüllung der Hauptaufgabe. Ein besonderer Schwerpunkt ist die Produktion von Fleisch, dessen Verbrauch besonders rasch und überplanmäßig gewachsen ist. Von dieser Kampfposition geht die Grundorganisation unserer LPG Tierproduktion Altlüdersdorf-Tornow, Kreis Gransee, bei der politischen Führung des sozialistischen Wettbewerbes zu Ehren des 30. Jahrestages der Gründung der DDR aus.

Auf Schwerpunktaufgaben konzentriert

Die Rechenschaftslegung und Kontrolle über die Planerfüllung ist für die Grundorganisation eine wichtige Methode ihrer Führungstätigkeit. Im Statut unserer Partei wird ausdrücklich auf das Recht der Parteiorganisationen hingewiesen, die Tätigkeit der Betriebsleitungen zu kontrollieren, damit die Grundorganisationen ihrer Verantwortung für die politische Leitung der gesellschaftlichen Entwicklung in ihrem Bereich gerecht werden können.

Die Parteileitung befaßt sich in ihren Beratungen ständig mit den Problemen der weiteren Intensivierung der Tierproduktion. Sie schätzt den

Stand der Planerfüllung ein und leitet Schlußfolgerungen für die weitere politische Arbeit ab. Der Genosse Vorsitzende und weitere Leitungskader berichten darüber regelmäßig vor der Parteileitung und der Mitgliederversammlung. Unsere Grundorganisation konzentriert ihre Arbeit darauf, im Vorstand und in den Arbeitskollektiven einen entschiedenen Kampf für die weitere Steigerung des Aufkommens an Fleisch und Milch mit den vorhandenen Futtermitteln zu entfachen und die Konzentratfuttermittel vor allem für die Steigerung der Fleischproduktion einzusetzen. Die konsequente Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts in der Fütterung — die umfassende Anwendung des DDR-Futterbewertungssystems, der Einsatz von Strohpellets und Harnstoff — spielt dabei eine besondere Rolle.

Der Erfolg dieser Bemühungen zeigt sich in der Planerfüllung. So hat unsere LPG den Volkswirtschaftsplan im ersten Halbjahr allseitig erfüllt. 500 dt Schweinefleisch und 600 Läufer wurden über den Plan geliefert.

Die Grundorganisation sieht in der Überwindung der Differenziertheit im Produktionsniveau zwischen den Ställen eine wichtige Reserve der weiteren Leistungssteigerung. Deshalb unterstützen wir den Austausch der besten Erfahrungen, decken bei den Einschätzungen der Planerfüllung die ideologischen Ursachen für die Differenziertheit auf und achten auf die öffent-

Leserbriefe

Unser Ziel sind Spitzenleistungen

Im VEB Betonwerk Heringen/Helme beschäftigten sich in fünf Seminaren alle Mitglieder der Parteileitung, der APO-Leitungen, die Gruppenorganisatoren, führende Funktionäre anderer gesellschaftlicher Organisationen sowie alle staatlichen Leiter mit der Rede des Genossen Erich Honecker vor den 1. Kreissekretären. Außerdem wurde die Rede in allen APO und Parteilgruppen sowie in den gesellschaftlichen Organisationen ausgewertet und Schlußfolgerungen für die ei-

gene Arbeit daraus abgeleitet.

Jetzt zeigt sich, daß als Ergebnis der Auswertung der Rede ein besseres Verständnis für den Kampf um die Erfüllung aller volkswirtschaftlichen Aufgaben, die persönliche Verantwortung jedes einzelnen und die Festigung der sozialistischen Arbeitsmoral erreicht wurden. Das drückt sich in neuen Initiativen der Werktätigen aus, die auf eine gute Vorbereitung des 30. Jahrestages der DDR zielen. Es zeigt sich, daß das Wettbewerbsprogramm, die

Führungsdokumente der Grundorganisation der Partei und der staatlichen Leitung die Bereitschaft der Werktätigen zur Erfüllung unserer Aufgaben gezielt lenken.

Das Betriebskollektiv hatte unter Führung der BPO in den Jahren 1976/1977 die Wanderfahne des Betonleichtbaukombinates errungen und erfolgreich verteidigt. Ziel aller Genossen des Betriebes ist es, sie zu Ehren des 30. Jahrestages unserer Republik erneut zu verteidigen. Von der Betriebsparteiorganisation angeregt, haben sich die Werktätigen dazu anspruchsvolle Kampfziele gestellt.